

ses mignonnes menottes, aux fines attaches!!..... Sa chevelure, vraie monceau d'or en fusion, rejetée en arrière laissait voir un visage qu'eussent envier les chérubins. Un adorable sourire faisait entr'ouvrir sa bouche — gentil bouton de rose. — Quel tableau!!.....

Marie couvrait son fils de caresses, lui disait mille choses tendres, auxquelles Jésus répondait par de souriants regards d'amour.

Joseph revenait de l'ouvrage; alors, Jésus, quittant les genoux de sa mère, venait recevoir les baisers du père nourricier, tandis que la Vierge reprenant son fuseau et sa quenouille filait le lin destiné aux vêtements.

Cependant, les bergers avaient tressé de belles guirlandes de marguerites qui, à cette époque étaient entièrement blanches; et, désirant les offrir à leur Dieu, ils se rendaient chez Joseph, certains d'y trouver Jésus.

Mais, oh surprise! que se passe-t-il donc? quels sont ces personnages qui entourent le Petit?..... Ils ont de riches cadeaux qu'ils déposent à ses pieds; — et les campagnards, honteusement, cachent leurs fleurs derrière eux, et timides, ils se reculent vers la porte.

Jésus, voyant leur air confus et triste, repousse avec son petit pied rose et potelé, l'or et les autres présents apportés par les mages, et tend ses petits bras vers les tributs floraux des pauvres pâtres: il veut leurs fleurs, leurs marguerites.

En prenant une entre ses doigts délicats, avec un sourire divin et une grâce adorable, il la porte à ses lèvres. Quand il la déposa sur les genoux de sa mère, le cœur en était d'or et les pétales d'une teinte rosée.

*Le baiser de Jésus* avait accompli ce prodige!!!.....  
..... N'est-ce pas qu'elle est charmante la légende de la marguerite racontée par mon amie?

INÈS D'ALVIGNY.

ENFANT PRODIGE. — Les journaux espagnols célèbrent à l'envi un pianiste de trois ans, Pepito Ariola. A peine âgé de trois ans, il joue déjà des octaves, ce qui semble faire de cet enfant, si